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  2022 年對於北京人乃至中國人而言，無疑是個很重要的一年，北京將成為

世界首座「雙奧之城」，大街小巷也時常能見到推廣冰雪運動的廣告。 

 
 

  時逢九月，我有幸能夠前往當時已不對外開放的首鋼園區參觀，這座園區

的滑雪大跳台(雪如意)是北京中心城區唯一的雪上比賽場館，造型取自於「飛

天」意象，整體造型看起來十分優美流暢。同時，該競賽場地是將工業遺產再

利用所建成的場館，園區也內部滿滿都是工業化的氛圍。 



 

 

  北大作為與國家緊密相連的高校，學校也積極參與冰雪運動的推廣，舉辦

過多次宣傳冬奧的活動，例如:曾經在百講前設置許多冰雪運動的體驗項目供大

家實地參與、舉辦冬奧主題的夜奔活動等。同時，也在百講前面放上了冬奧的

兩個吉祥物—冰墩墩、雪容融供大家拍照打卡～ 

 



 


